

Wohlan, alle, die ihr durstig seid, kommt her zum Wasser!

Jesaja 55,1

Jesus spricht: Wer von dem Wasser trinkt, das ich ihm gebe, den wird in Ewigkeit nicht dürsten.

Johannes 4,14

Waren Sie schon einmal richtig durstig? Etwa bei einer Wanderung an einem heißen Sommertag oder im Hochgebirge, wo weit und breit keine Unterkunft oder eine Verpflegungsmöglichkeit bestand? Wie wohltuend, wenn wir dann an einer Quelle vorbeikommen oder an einem Rinnsal, um dort trinken zu können. Durst, ein Beispiel dafür, wie wir als Christen mit Gott in Berührung kommen können. Wir spüren, dort empfangen wir etwas, was wir sonst nicht bekommen, was unserem Leben insgesamt guttut. Zu Gott kommen, von ihm erfahren, er ist für uns da, stellt uns alles zur Verfügung, was wir brauchen, ist eine wohltuende Erfahrung. Und Jesus verheißt uns zusätzlich, wenn wir zu ihm kommen, sein Wasser trinken, d. h. seine Botschaft wahrnehmen, an ihn glauben, ihm vertrauen, wird uns in alle Ewigkeit guttun. Das macht uns Mut zum Leben, nicht nur heute, sondern jeden Tag neu.

Ihr Pfarrer Gerhard Glemser, Hohlweiler